

Madrid, sábado 21 de Noviembre de 2015

IGLESIA CRISTIANA RECONCILIATE con DIOS.

CARTA a los PASTORES, OBREROS, CANDIDATOS, DIÁCONOS Y UJIERES

Estimados consiervos:

He sentido el deseo URGENTE de escribiros, para compartir con vosotros enseñanzas de La Palabra, en relación con los últimos acontecimientos.

Tengo que regocijarme con vuestro esfuerzo, en cada hora de intercesión. Sin duda, estamos recibiendo respuesta del Cielo y la Unción está aumentando. A medida que la Unción aumente, también aumentarán los ataques de las tinieblas y ahí debemos ser fieles.

Tenemos que estar atentos a los ataques de los espíritus inmundos del género "religioso", voy a explicarlo: El peor de todos los espíritus inmundos es el espíritu religioso, porque usa terminología espiritual de parte del diablo. Cuando una persona está bajo un espíritu de otro género, por ejemplo, de sexo en sus variantes, de hechicería, de maledicencia, etc., no tienen la misma eficacia en la mente de los hermanos, como sí, puede tenerla el demonio religioso (espíritu inmundo), porque de entrada, el espíritu inmundo de género no religioso, es rechazado por el cristiano, porque huele a pecado, pero el espíritu religioso huele confuso, y puede lograr sembrar una semilla de confusión en la mente del hermano/a inmaduro porque usa términos espirituales con mentira y engaño.

Ayer, en la reunión congregacional, recibimos la visita de dos hombres, que en un principio manifestaron en la entrada del Templo, al Pastor José Luis, su deseo de visitarnos, porque nos habían conocido en la web de Reconciliate y les gustaba la Iglesia; antes de marcharse, en plena reunión congregacional, cuando yo estaba ministrando a un joven con problemas graves, en su matrimonio, uno de ellos se abalanzó y con tensión y cierta atmosfera violenta profirió palabras contra mí que no pude escuchar, pero algo sí oí: "*Vas a ser desacreditado en público*", después Manuel al ver que este hombre era peruano le acompañó a la calle e intento hablar con él y según cuenta Manuel, su situación era de cierta enajenación "posesión" mezclada con una mente intelectual cultivada en entornos humanistas, y decía que el pastor engañaba a los latinos porque no habían estudiado, pero él supuestamente estudiado, venía a alertarles de mí.

Hoy sábado, este hombre ha escrito a la web de la Iglesia, un email con mucha oscuridad y alguna amenaza; no lo transcribo aquí, por no dar eco a tinieblas.

Esta sería mi respuesta a su email:

*Isaías 8:10 Trazad un plan, y fracasará; Proferid **amenazas**, y no se cumplirán, Porque tenemos a Emmanuel.*

Toda Ola de Unción genera una reacción del infierno, porque estamos en guerra contra las tinieblas a favor de las vidas, que son creación de Dios.

El primer síntoma, de la reacción del infierno, es la AMENAZA.

La Biblia está llena de ejemplos: vamos con uno de ellos...

Leer todo el capítulo para entenderlo bien:

*Hechos 4:29. Y ahora Señor, considera sus **amenazas**, y concede a tus siervos hablar tu palabra con todo denuedo;*

30. mientras extiendes la mano para que haya sanidades y señales milagrosas, y prodigios mediante el nombre de tu santo Siervo Jesús.

31. Y cuando ellos oraron, el lugar en que estaban congregados tembló, y todos fueron llenos del Espíritu Santo, y hablaban con denuedo la palabra de Dios.

El propio Saulo, antes de caer al suelo, camino de Damasco, y ser libre de ese espíritu religioso, también amenazaba.

*Hechos 9:1 En ese tiempo, Saulo, respirando aún **amenazas** y muerte contra los discípulos del Señor, se acercó al sumo sacerdote...*

Saulo fue libre de ese demonio cuando cayó al suelo rodeado de LA LUZ ADMIRABLE, camino de Damasco.

LA UNCIÓN ES COMO UNA MONEDA, A MAYOR UNCIÓN MAYOR ATAQUE DE LAS TINIEBLAS (cara y cruz).

El apóstol Pablo muchas veces fue apedreado hasta la muerte; tuvo que escapar en un cesto, por una ventana, bajado por los hermanos; SIEMPRE huyendo de turbas con espíritu religioso.

2 Corintios 11:33 *"...y fui descolgado en un canasto desde una ventana del muro, y escapé de sus manos" (ver el contexto)*

Nosotros seguimos sus pasos.

Isaías 8:10 *Trazad un plan, y fracasará; Proferid **amenazas**, y no se cumplirán, Porque tenemos a Emmanuel.*

En la televisión, también hemos sido amenazados desde dos posiciones concretas:

El radicalismo islámico, cuando nos posicionamos con SION, y desde el radicalismo católico romano, cuando enseñamos en contra de la idolatría y los dogmas sobre la Virgen María.

No olvidemos lo que La Palabra enseña, sobre la participación de sus padecimientos.

Consejos para los Ujieres:

Ruego estéis alerta, sobre personas que nos os den paz... si nos tienen que apedrear como al apóstol Pablo, GLORIA A DIOS, pero si podemos evitarlo...recordar lo que La Palabra enseña:

Lucas 16:8 *Y elogió el Señor^o al mayordomo de la injusticia, porque había actuado sagazmente: Los hijos de este siglo son más sagaces respecto a su generación que los hijos de la luz.*

Tenemos que ser rápidos, a la hora de actuar con este tipo de personas. No nos quedemos con los brazos cruzados. Pueden venir muchos a gritar e intentar ser violentos, contra La Visión. Mañana el Pastor José Luis, os estará comentando a los ujieres sobre esto.

Por otro lado, hemos escuchado de algún robo en bolsos que dejan las hermanas en su asiento, cuando pasan al frente y estamos diseñando un plan de vigilancia. No podemos tolerar que se robe en el Templo. Una persona mala entre quinientos buenos, puede hacer daño.

Volviendo a las amenazas, habría mucha Biblia para citar, ahora bien, te escribo todo esto, no porque me preocupe mi vida, ya que La Biblia dice: en **Salmo 3:3** *Pero tú, oh YHVH, eres escudo alrededor mío, Mi gloria, y el que hace levantar mi cabeza...* pero, si me preocupa tu corazón; por lo que te aconsejo seas vigilante, y no permitas que nadie siembre semillas en tu vida, que no sean de Luz y de LUZ ADMIRABLE.

Es tiempo de ser FIELES.

Bendición del Cielo.
Pastor Pablo.